
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE PRINTEMPS**Le 3 juin 2023**

Thème : « La vie en abondance »

Le Conseil régional Nakonha:ka de l'Église unie du Canada a tenu son assemblée générale de printemps le samedi 3 juin 2023. Les participants ont pu participer en se joignant à un lieu de rencontre virtuel en ligne, ou en assistant en personne à l'Église unie Plymouth-Trinity, située à Sherbrooke, au Québec. Le thème de cette réunion était « La vie en abondance ». La réunion s'est concentrée sur les points suivants : s'informer à connaître Otsokowatseri; réception d'une proposition de déclaration concernant l'homophobie et la transphobie; s'informer sur l'équité ; s'informer sur *Ensembles, Chantons!*; recevoir les salutations du bureau du Conseil général (par l'intermédiaire Murray Pruden, pasteur, Ministère autochtone et justice, et par l'intermédiaire de la très révérende Dr. Carmen Lansdowne, modératrice) ; s'informer sur le processus d'attribution des mandats ; discuter puis voter sur le mandat 1 : Établir une organisation autochtone nationale autonome ; recevoir les recommandations de l'équipe dirigeant des nominations ; s'informer sur les parcours de candidature ; recevoir une mise à jour du groupe de travail VisionAction en ce qui concerne le plan stratégique, et recevoir des mises à jour concernant le projet de traduction de la Bible en mohawk. Après la réunion, un service de célébration des ministères a été organisé dans le sanctuaire.

PRÉSENTS À LA RÉUNION**Personnel ministériel (33)**

Mead Baldwin, Beryl Barraclough DLM, Wayne Beamer, Janet Bisset, Arlen Bonnar, Linda Buchanan, Florence Bukam, Kent Chown, Samuel Vauvert Dansokho, Christine-Marie Gladu, Pierre Goldberger, Attila Gyorgy, Cathy Hamilton, Mark Hammond, Helen Hliaras, Lee Ann Hogle, Alyson Huntly, Elisabeth Jones, Jan Jorgensen, Maureen Scott Kabwe DM, Mher Katchikian, Andrew Lairenge, Rosemary Lambie, Joelle Leduc, Patricia Lisson DM, Darryl Macdonald, Birgit Neuschild, Read Sherman, Darla Sloan, Dr. Phyllis Smyth, Tami Spires, Douglas Throop, et Stephane Vermette.

Délégué(e)s laïques (33)

Judy Bachelder, Guy-Lin Beaudoin, Carol Bircher, Peter Bisset, Lillian Blanchette, Fred Braman, Diane Campbell, Beverly Clark, Elva Crawford, David Drew, Lynn Drew, Undeg Edwards, Satewas (Harvey) Gabriel, Louise Gage, Vivienne Galanis, Gerard Gouw, Marc Grenon, Norm Haslam, Marion Hodge, Janice Knowles, Jan Langelier, David McCormack, L. E. Moir, Johanna Morrow, Valerie Nickson, Ivylin Scott, Dorothy Shaw, , Elsa Spenser-Beaumont, Paul Stanfield, Shirley Stark, James Vanstone, Fiona Wardrop, et Vera Young.

Membres correspondants – Candidats et candidates (9)

Adedeji Sunday Akintayo, Norman Robert Boie, Lisa Byer-de Wever, Bailey Eastwood, Erica Liang, Aron Molnar (ordinand), Morgan-Pierre Point Cynthia Reynolds (ordinand) et Virginia Wallace.

Personnes déléguées laïques ayant moins de 30 ans (3)

Denis Ashby, Diane Best, et Rachel Lambie.

Personnel du Conseil régional (9)

Shanna Bernier, Judy Coffin, David-Roger Gagnon, Rev. Daniel Hayward, Ministère des relations pastorale (membre votant), Rev. Eric Hebert-Daly, Ministère executif (membre votant), Joel Miller, Brian Ruse, Rev. Caroline Penhale, Ministère pour le bureau de vocation, et Rev. Murray Pruden, Ministère autochtone et justice.

Personnes invitées du Conseil régional (16)

Demanya Kofi Akoussah, Hugh Ballem (traducteur simultané), Martin Bellerose, Charles Daugherty, David Garland, Robert Hargrave, Alicia Loria (traductrice simultanée), Sosan Montour, Malekeza Oboo, Ndayah Ofen, Katherine Pigott, Michelle R., Paul Sales, Maryn Santos, Natalya Scott-Sandy, et Emmanuel Tehindrazanarivelo.

Absences (14)

Rev. Dale Breitreutz, Martha Bromby, Rev. Barbara Bryce, Charlotte Griffith, Rev. Reg Jennings, Rev. Paula Kline, Rev. Steve Lawson, Judy Lawson, Aaron Miechkota (ordinand), Rev. Jennifer Mountain, Robert Patton, Rev. Angelika Piché, Frederick (Rick) Sheffer, et Renate Sutherland.

Quorum

Le quorum a été atteint pour cette réunion.

Inscription

Les participants ont été invités à s'inscrire à l'église unie Plymouth-Trinity (et à s'inscrire en ligne pour bénéficier d'un espace de réunion virtuel) à 9 heures.

Instructions spéciales

Kent Chown, pasteur, technicien pour cette réunion, a donné des instructions aux participants qui assistent à la réunion via Zoom, et a rappelé aux participants en personne qu'ils devaient être conscients que l'espace de réunion incluait des participants en ligne.

Mot de bienvenue du Président

Marc Grenon, président, souhaite la bienvenue à tous les participants et remercie les nombreuses personnes qui ont aidé à préparer l'espace de réunion.

Chorale à la demande

Leslie Young, responsable de la musique à l'église unie Plymouth Trinity, a invité toutes les personnes intéressées à se joindre à une chorale improvisée.

Bienvenue à l'Église unie Plymouth-Trinity

Samuel V. Dansokho, pasteur souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes et présente ses salutations au nom des membres de l'Église unie Plymouth-Trinity. Après avoir rappelé l'histoire de la congrégation et certains des défis actuels auxquels elle est confrontée, des instructions spéciales ont été données concernant l'accès à l'utilisation du bâtiment. Une bonne réunion a été souhaitée à tous les participants.

***Toutes les présentations sont disponibles sur le site web du Conseil régional Nakonha:ka :**
<https://nakonhakaucc.ca/fr/evnement/rassemblement-du-conseil-regional-juin-2023/>

Ohenton Kariwatekwon / Prière d'action de grâce des Haudenosaunee

Sosan Montour, nièce de Robert Patton, aîné de Kahnawake, a prononcé le discours d'action de grâce.

Ce soir, j'aimerais vous partager un discours d'action de grâce qui s'est transmis de génération en génération. Ces paroles sont répétées au début d'évènements importants; ce sont des paroles qui précèdent toutes celles qui seront prononcées par la suite.

Lors de notre rassemblement quotidien, il nous incombe d'offrir salutation, amour et gratitude, les uns, les unes aux autres en tant que peuples; nous nous rassemblons jour après jour avec respect pour la fragilité de la vie et en appréciant toute la chance qui est nôtre de marcher sur cette terre et d'être en bonne santé. Il importe pour nous de partager une même manière de voir, de comprendre que, jour après jour, lorsque nous rencontrons quelqu'un, cette rencontre est en elle-même une cérémonie

digne d'honneur. Alors en ce jour, nous partageons une manière de voir commune. Nous offrons salutation, amour et gratitude à tous les peuples qui marchent sur cette terre et nous rendons grâce à notre Créateur et nous venons ensemble unis et en accord.

Nous tournons maintenant nos pensées vers la Terre et nous la reconnaissons comme notre Mère avec laquelle nous sommes en relation. Elle prend soin de nous, telle notre mère. Il nous incombe de lui prodiguer le même amour, le même respect que nous offrons à nos mères au sein de toutes nos nations. Et nous prenons conscience de tout ce qu'il nous faut pour avoir une bonne vie, la paix de l'esprit, un corps vigoureux et en santé. Tout est là, devant nous, provenant de cette réalité que nous qualifions de notre mère. Il nous incombe à notre tour de redonner, de ne pas trop accaparer, de prendre soin d'elle.

Alors nous unissons nos pensées et offrons salutation, amour et gratitude à notre Mère-Terre, elle qui maintient nos vies. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous tournons maintenant nos pensées vers les eaux partout dans le monde et nous rendons grâce pour toutes ces eaux qui étanchent notre soif et régénèrent nos forces. L'eau, c'est la vie. Nous observons sa puissance sous diverses formes : chutes, cascades, pluie, brouillard, ruisseaux, rivières et océans. Nous unissons nos pensées et nous offrons salutation et gratitude à l'esprit de l'eau. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous tournons nos pensées vers toute la vie aquatique qui habite les eaux. Elle a pour mandat de nettoyer et de purifier les eaux. Elle s'offre aussi à nous comme nourriture. Nous sommes reconnaissants de pouvoir encore trouver de l'eau pure. Alors en pensant à toute cette vie aquatique, nous offrons salutation et gratitude. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous tournons maintenant nos pensées vers l'étendue des champs et toute la vie végétale. Aussi loin que l'œil peut le percevoir, les plantes grandissent et déploient de multiples merveilles, abritant de nombreuses formes de vie. En unissant ensemble nos pensées, nous rendons grâce et portons cette espérance d'admirer la vie végétale pour bien des générations encore. Maintenant, nos pensées sont unies.

D'une pensée commune, nous voulons maintenant honorer et remercier tous les végétaux alimentaires que nous récoltons dans nos jardins. Depuis le début des temps, les grains, les baies, les légumes et nos trois sœurs – les fèves, le maïs et les courges – ont contribué à la survie des gens. Bien d'autres vivants sont aussi fortifiés par ces végétaux. Nous rassemblons tous les végétaux alimentaires ensemble, unis, et nous leur offrons salutation et gratitude. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous tournons maintenant nos pensées vers toutes les plantes médicinales dans le monde. Dès le tout début, elles ont eu pour mandat de faire disparaître la maladie. Depuis toujours, elles sont disposées à nous guérir. Nous nous réjouissons qu'il y ait toujours parmi nous ces quelques personnes bien particulières qui se souviennent de la manière d'utiliser ces plantes pour guérir. Nous unissons nos pensées et nous offrons salutation et gratitude aux plantes médicinales et aux personnes qui possèdent le savoir lié à leur usage. Maintenant, nos pensées sont unies.

En unissant ensemble nos pensées, nous offrons salutation et gratitude à toute la vie animale dans le monde. Les animaux ont tant de choses à nous apprendre. Nous sommes honorés qu'ils offrent leurs vies afin que nous puissions utiliser leurs corps comme aliments pour nous nourrir. Nous les observons près de nos demeures et dans les profondeurs des forêts. Nous nous réjouissons qu'ils demeurent encore avec nous dans l'espérance qu'il en sera toujours ainsi. Maintenant, nos pensées

sont unies.

Nous tournons maintenant nos pensées vers les arbres. La terre accueille plusieurs familles d'arbres qui manifestent des finalités propres et sont aptes à de nombreux usages. Certains nous fournissent abri et ombre, d'autres fruits, beauté et bien d'autres choses utiles. Pour bien des peuples dans le monde, l'arbre est un symbole de paix et de force. En unissant nos pensées, nous offrons salutation et gratitude à l'arbre de vie. Maintenant, nos pensées sont unies.

Ensemble, nous unissons nos pensées dans la reconnaissance pour tous les oiseaux qui bougent et volent au-dessus de nos têtes. Le Créateur leur a accordé de chanter merveilleusement. Chaque jour, ils nous rappellent de savourer la vie. Parmi eux, l'aigle est le chef. À tous les oiseaux, du plus petit au plus grand, nous offrons avec joie salutation et gratitude. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous sommes reconnaissants pour ces forces que nous appelons les quatre vents. Nous entendons leurs voix dans le mouvement de l'air qui nous rafraîchit et purifie l'air que nous respirons. Les vents sont aussi pour nous porteurs des changements de saisons. Des quatre directions, leur souffle est porteur de messages et nous insuffle la vigueur. En unissant nos pensées, nous offrons salutation et gratitude aux quatre vents. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous nous tournons vers l'Ouest, là où résident les Êtres de tonnerre, nos grands-pères. Leurs voix, portées par les éclairs et le tonnerre, nous apportent l'eau d'où ruisselle la vie. Nous sommes reconnaissants qu'elles repoussent dans les profondeurs les maléfices conçus par Sahwihskare. Nous unissons nos pensées et offrons salutation et gratitude à nos grands-pères Tonnerres. Maintenant, nos pensées sont unies.

Maintenant, nous offrons salutation et gratitude à notre frère aîné, le soleil. Chaque jour, sans faillir, il se promène dans le ciel d'est en ouest illuminant un jour nouveau. Il est la source de tous les feux de la vie. En unissant nos pensées, nous offrons salutation et gratitude à notre frère Soleil. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous unissons nos pensées pour exprimer notre reconnaissance à notre grand-mère la plus âgée, la Lune, qui illumine le ciel nocturne. Elle est la cheffe des femmes partout dans le monde et elle dirige le flux des marées des océans. Les changements de sa face nous permettent de mesurer le temps et elle veille sur l'arrivée des nouveau-nés en ce monde. En unissant nos pensées, nous offrons salutation et gratitude à notre grand-mère Lune. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous exprimons notre reconnaissance pour les étoiles déployées dans l'étendue des cieux telles des pierres précieuses. Leur présence dans la nuit accompagne la Lune pour éclairer l'obscurité, tout en déposant les gouttelettes de rosée dans les jardins et sur tout ce qui pousse. Elles sont les guides de nos voyages nocturnes. En unissant nos pensées nous, offrons salutation et gratitude aux étoiles. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous unissons nos pensées pour offrir salutation et gratitude à toutes les personnes illuminées qui nous ont partagé leurs enseignements au fil du temps. Lorsque nous oublions la manière de vivre en harmonie, elles nous rappellent la voie à suivre pour que le peuple vive. En unissant nos pensées, nous offrons salutation et gratitude pour ces enseignantes et enseignants attentionnés. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous tournons maintenant nos pensées vers le Créateur ou le Grand Esprit, et nous offrons salutation et gratitude pour la beauté et tous les dons de la création. Tout ce dont nous avons besoin pour une vie bonne est disponible sur notre Mère-Terre, prodigué par notre Créateur. Pour tout l'amour qui

nous entoure encore, nous unissons nos pensées ensemble et exprimons intentionnellement nos paroles de salutation et de gratitude à notre Créateur. Nia:wen kowa. Maintenant, nos pensées sont unies.

Nous voici maintenant parvenus là où nos mots s'arrêtent. Parmi toutes les réalités que nous avons nommées, nous souhaitons ne rien exclure. Si nous avons oublié quoi que ce soit, nous confions à chaque personne le soin d'offrir salutation et reconnaissance à sa façon. Maintenant, nos pensées sont unies. Toh

Reconnaissance du territoire

Jan Jorgensen, pasteure et Lisa Byer-de Wever, membres du Cercle des dirigeants vivre des relations justes, ont dirigé la cérémonie de reconnaissance du territoire.

L'Accueil à la territoire

Jan Jorgensen, pasteure et Lisa Byer-de Wever ont partagé une présentation de Robert Patton et Alma Ransom sur l'expression mohawk *O Tsokowatseri*, qui se traduit par "nous avons tout ce dont nous avons besoin". Cette présentation a permis d'approfondir la notion d'abondance, qui tient sur les enseignements traditionnels des peuples des Premières nations, selon lesquels la terre mère fournit tout ce dont on a besoin et la richesse est quelque chose qui se partage.

Culte d'ouverture

David-Roger Gagnon, Norman Robert Boie et le Andrew Lairenge, pasteur, ont animé le culte d'ouverture. Andrew et Robert ont lu en anglais et en français l'extrait de l'Évangile de Jean (6.1-14).

Jésus nourrit cinq mille hommes

1Après cela, Jésus s'en alla de l'autre côté du lac de Galilée — appelé aussi lac de Tibériade. 2Une grande foule le suivait, parce que les gens voyaient les signes miraculeux qu'il faisait en guérissant les malades. 3Jésus monta sur une colline et s'assit là avec ses disciples. 4La Pâque, la fête des Juifs, était proche. 5Jésus regarda et vit qu'une grande foule venait à lui ; il demanda donc à Philippe : « Où pourrions-nous acheter du pain pour leur donner à manger à tous ? » 6— Il disait cela pour mettre Philippe à l'épreuve, car il savait déjà ce qu'il allait faire. — 7Philippe lui répondit : « Même avec deux cents pièces d'argent, nous n'aurions pas de quoi acheter assez de pain pour que chacun d'eux en reçoive un petit morceau. » 8Un autre de ses disciples, André, le frère de Simon Pierre, lui dit : 9« Il y a ici un garçon qui a cinq pains d'orge et deux poissons. Mais qu'est-ce que cela pour un si grand nombre de personnes ? » 10Jésus dit alors : « Faites asseoir tout le monde. » Il y avait beaucoup d'herbe à cet endroit. Ils s'assirent donc ; ils étaient environ cinq mille hommes. 11Jésus prit les pains et, après avoir remercié Dieu, il les distribua à ceux qui étaient là. Il leur donna de même du poisson, autant qu'ils en voulaient. 12Quand ils eurent tous mangé à leur faim, Jésus dit à ses disciples : « Ramassez les morceaux qui restent, afin que rien ne soit perdu. » 13Ils les ramassèrent et remplirent douze corbeilles avec les morceaux qui restaient des cinq pains d'orge dont on avait mangé. 14Les gens, voyant le signe miraculeux que Jésus avait fait, déclarèrent : « Cet homme est vraiment le Prophète qui devait venir dans le monde ! »

Entrecoupant la lecture des Écritures, David-Roger Gagnon a entonné un refrain : “Aide-nous à bâtir ton église de tout ce que nous avons... De nos pains et nos poissons.”

All were then invited to share the gifts they see in the church, by writing them down on cut-outs of loaves and fishes placed in their tables, and then placing them in baskets spread on a make shift alter at the front of the meeting space.

Ouverture de la séance

Marc Grenon, président, ouvre la séance.

Au nom de Notre Seigneur, Jésus-Christ, chef souverain de l'Église, et par l'autorité qui m'a été conférée par le le Conseil régional Nakonha:ka Regional Council de l'Église unie du Canada, je déclare que cette réunion général est dûment constituée et qu'elle siégera pour le déroulement de toute affaire dont elle sera adéquatement saisie.

Motion omnibus

Motion_001 du 3 juin 2023 (M. Baldwin/V. Nickson) que le Conseil régional Nakonha:ka Regional Council propose ce qui suit :

1. Que l'ordre du jour soit adopté tel que distribué;
2. Que le procès-verbal de l'assemblée générale d'hiver du 24 et 25 mars 2023 soit accepté tel que distribué (voir **annexe A**);
3. Que les états financiers 2022 du Conseil régional de Nakonha:ka soient reçus tels qu'ils ont été distribués (voir **annexe B**) ;
4. Que le Conseil régional nomme BCGO S.E.N.C.R.L. pour mener la mission d'examen de 2023 de la Conseil régional Nakonha:ka ;
5. Que les états financiers 2022 modifiés de la Conseil des finances et de l'expansion soient reçus tels qu'ils ont été distribués. (voir **annexe C**) ;
6. Que le Conseil régional nomme BCGO S.E.N.C.R.L. pour mener la mission d'examen de 2023 de la Conseil des finances et de l'expansion;
7. Que les personnes suivantes soient nommées à la Conseil des finances et de l'expansion du 1^{er} juin 2023 au 31 mai 2025 : Peter Bisset, Fred Braman, Jim Fyles, Jim Moffat, Royal Orr, Ted Rutherford, Paul Stanfield et Frederick (Rick) Sheffer ;
8. Que l'amendement suivant à la pratique et à la Politique concernant l'indemnité de kilométrage pour le personnel ministériel, les célébrantes et les célébrants laïques et les superviseurs et les superviseurs de sites ministériels soit reçu : Insertion du taux du Conseil général, tel que déterminé périodiquement dans le manuel Salaires minimums et remboursements pour le personnel du ministère, pour les frais de déplacement, et remplacement de la référence au taux kilométrique précis pour les déplacements et référence générale au taux du Conseil général tel que déterminé ;
9. Que l'amendement suivant à la Politique relative au produit de la vente de propriétés soit reçu : Dans le cas d'une communauté de foi qui n'est pas en voie de dissolution, la ligne directrice " e " doit être supprimée : "Avant les distributions ci-dessus, le Conseil régional demande également que l'on envisage de donner jusqu'à 2 % du produit net (mais pas plus de 5 000 \$) de la vente des biens de l'église (sauf s'il s'agit de la vente d'un presbytère), pour aider à financer le travail des Archives du Conseil régional ". Pour une communauté de foi qui se dissout, la ligne directrice "i" doit être supprimée : "2 % du produit net de la vente des biens de l'église, limité à 5 000 \$, doivent être versés pour aider à financer le travail des Archives du Conseil régional. "
10. Que les personnes suivantes agissent à titre des scrutateurs : Vivienne Galanis, Cathy Hamilton, pasteure et Kent Chown, pasteur;
11. Que la personne suivante agisse à titre d'assesseurs-conseil: Fred Braman;
12. Que les personnes suivantes agissent à titre d'aumôniers(ières) : Marie-Christine Gladu, pasteure et Pierre Goldberger, pasteur;
13. Que Pasteure Tami Spires et Shanna Bernier agissent à titre d'Équipe support d'équité
14. Que cette réunion comprend l'alliance comportementale - Sainte bienséance1 – une litanie – 1 par le pasteur Michael Blair, secrétaire général

*(PowerPoint Presentation)

Une voix : Ensemble, appelés par le Christ, en communauté, femmes et hommes de foi, meurtris autant qu'animés par l'espérance, aspirant à un service fidèle de Dieu, en ce temps, en ce lieu, et y apportant la diversité de nos dons,

D'autres voix : nous nous engageons à placer Dieu au centre de tout ce que nous faisons.

Une voix : Nous confessons ne pas avoir été à la hauteur de notre vision de la communauté; nous avons besoin que l'Esprit réoriente notre marche pour que jaillisse une foi vivante, fondée sur la grâce plutôt que le privilège,

D'autres voix : nous nous engageons à être véridiques dans nos échanges : nous parlerons chacun et chacune pour nous-mêmes et nous parlerons pour dire quelque chose.

Une voix : Nous sommes appelés à former une communauté dans la diversité où nos différences sont célébrées;

D'autres voix : ainsi, nous nous engageons à honorer notre vision interculturelle en accueillant les débats d'idées, en aménageant de l'espace pour une participation pleine et équitable de tous et chacune, en favorisant la prise de parole des personnes plus silencieuses, en portant attention à notre langage corporel, en écoutant avec attention et sans interruption et en séparant les personnes des problèmes.

D'autres voix : dans la manière de répondre à notre appel de disciple, nous nous engageons à nous tenir mutuellement responsables si nous ne respectons pas nos engagements; dans nos échanges et nos projets, nous adopterons une orientation axée sur l'avenir, nous démontrerons notre appréciation et nous respecterons les décisions de l'instance.

Une voix : Nous sommes appelés à un leadership porté par l'espérance d'un but et d'une vision, membres d'une communauté constituée et inspirée par Dieu, partenaires de Dieu pour prendre soin de la Création.

D'autres voix : Ainsi, nous nous engageons à assurer la confidentialité des discussions et à faire bon usage de notre temps.

À l'unisson : Nous déclarons être appelés par Dieu, comme disciples de Jésus, pour guider l'aspiration de l'Église Unie du Canada à devenir une Église courageuse, connectée et en évolution, constituée de communautés diversifiées, portées par le courage et l'espérance, unies par une spiritualité profonde, créatrices d'une liturgie inspirante et en quête audacieuse de justice. Amen.

Dans le Manuel de 2022 (voir la page 204), l'expression Holy Manners est traduite par règles de conduite axées sur le respect et la bienveillance.

ADOPTÉ

S'opposer à la montée de l'homophobie et de la transphobie dans notre société

Marc Grenon, président, explique que la motion suivante est née d'une recommandation de l'équipe dirigeante en matière de communauté et de justice, et que l'on souhaitait qu'elle soit présentée à cette assemblée générale :

Motion_002 du 3 juin 2023 (É. Hébert-Daly/B. Eastwood) que le Conseil régional Nakonha:ka publie une déclaration par l'intermédiaire de ses dirigeants [à publier sur ses canaux de communication et à envoyer aux médias et aux dirigeants politiques] pour s'opposer à la montée de l'homophobie et de la transphobie dans notre société, et à l'idée que les enfants doivent être "protégés" de la communauté LGBTQ2+. **ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ**

Après un vote unanime en faveur de la motion, les représentants ont été encouragés à la diffuser largement au sein de leurs congrégations.

Qu'est-ce que l'équipe de soutien à l'équité ?

Tami Spires, pasteure et Shanna Bernier partagent une présentation pour enseigner ce qu'est une équipe de soutien à l'équité, en particulier : Les membres de l'équipe de soutien à l'équité sont deux personnes ou plus qui peuvent se porter volontaires pour participer activement à une réunion ou à un événement de l'Église Unie. Les membres de l'équipe de soutien à l'équité font partie de la direction d'une réunion ou d'un événement et ont des responsabilités avant, pendant et après le rassemblement.

L'équité reconnaît que pour assurer un traitement équitable, l'accès, l'opportunité et l'avancement de tous les peuples, nous devons identifier et éliminer les barrières qui ont empêché la pleine participation de certaines personnes et de certains groupes.

L'équité se rapproche de la justice et fait partie du travail de l'Église.

Bien que le travail en faveur de l'équité soit une responsabilité collective de chacun, les membres de l'équipe de soutien à l'équité ont un rôle particulier à jouer en aidant à nommer les questions d'équité lors des rassemblements

Équipe chargée de l'équité - Critères à considérer pour rendre une réunion plus équitable

1. Est-ce que je répons avec mes préjugés ?
2. Juste parce que nous l'avons toujours fait de cette façon, devrions-nous continuer ?
3. Qui manque autour de notre table dans cette discussion ? (Avons-nous besoin de consulter plus largement ?)
4. Quelles voix n'ont pas été entendues ? Ai-je trop parlé?

Ensembles, Chantons!

Paul Sales a présenté sur *Ensembles, Chantons!* qui est un nouvel hymnaire en ligne et une ressource musicale de United Church Publishing House et GIA Publications. Il sera disponible à l'automne 2024. Pour plus d'informations, consultez le site <https://thenletussing.ca/>. Pendant la présentation, un certain nombre de nouveaux hymnes ont été chantés, des hymnes qui feront partie du nouvel hymnaire en ligne et de la ressource musicale.

Pause santé

Tout le monde a pu profiter d'une pause santé/étirement de quinze minutes.

Salutations du représentant du Conseil général

Murray Pruden, pasteur, apporte les salutations du Bureau du Conseil général et partage un message vidéo adressé au Conseil régional par la très révérende Carmen Lansdowne, modératrice. Murray a également donné quelques détails sur lui-même, à savoir qu'il est Nehiyaw, Cree First Nations, des Goodfish Lake et Saddle Lake First Nations, et qu'il est l'actuel Ministre exécutif des ministères autochtones et de la justice de l'Église unie du Canada. Murray a déclaré que l'Église unie du Canada est toujours sur la voie de la réconciliation et de la guérison.

Cantique

Leslie Young, responsable de la musique à l'église unie Plymouth Trinity, et David-Roger Gagnon ont dirigé le chant de cantique Dieu de notre guérison (NVU 259a).

Renvoi 1 : Création d'une organisation nationale autochtone autonome**a) Processus d'attribution**

Norman Robert Boie et Morgan Pierre Point ont partagé présenter sur le processus d'attribution. Cette présentation comprend une vidéo préparée par le Conseil général, par Sara Stratton et Adele Halliday ; une explication sur le fonctionnement du processus de vote pour le premier mandat ; le fait que ne pas voter est un " non " ; et la façon dont le processus doit se dérouler dans l'Église. La présentation a également précisé que le vote du Conseil régional ne s'appliquera qu'au travail du Conseil régional et ne remplacera pas les votes des Conseils individuels des Communautés de foi, des charges pastorales et des autres ministères votants, car chacun de ces organes doit voter de son côté (comme certains l'ont déjà fait).

b) Présentation de Renvoi 1

Read Sherman, pasteure, Lisa Byer-de Wever et Jan Jorgensen, pasteure, coprésidents du Cercle des dirigeants vivre des relations justes, ont partagé une conversation enregistrée sur vidéo entre Robert Patton et Alma Ransom, soulignant l'histoire des promesses non tenues faites dans les traités, et le temps qu'il a fallu pour arriver à un désir mutuel de marcher dans le respect et dans de justes relations. Après la vidéo, les présentateurs ont expliqué pourquoi le premier mandat est extrêmement important et quels en sont les effets pour l'Église autochtone. Ils ont également souligné la *Résolution de la déclaration des Nations Unies sur les droits des peuples autochtones* et *Les appels à l'Église* de l'Église autochtone, et ont insisté sur le fait qu'ils contribuent à fournir le cadre de ce qui est nécessaire pour marcher ensemble dans une relation juste et dans la guérison.

c) Discussion en groupe de table

Les questions suivantes ont été posées aux groupes de discussion :

1. Quels sont les défis pour notre identité en tant qu'Église unie et pour notre compréhension de nous-mêmes en tant que personnes de foi, lorsqu'on nous demande d'abandonner le contrôle de la partie autochtone de l'Église et d'incarner les excuses de l'Église unie en honorant les désirs de longue date des chrétiens autochtones.

2. Quelles sont les possibilités d'apprentissage et de croissance pour les chrétiens non autochtones lorsque nous répondons à l'invitation des frères et sœurs autochtones à co-crée une nouvelle relation fondée non pas sur une pensée coloniale intériorisée, mais sur le respect, la confiance, la compassion et l'amour ?

3. Comment voyez-vous Dieu/Christ/Esprit à l'œuvre dans le désir de l'Église autochtone de chercher une voie à suivre pour elle-même en identifiant et en supprimant "tous les obstacles structurels au développement et au maintien d'une Église autochtone autonome au sein de l'Église unie du Canada" ? Comment voyez-vous notre rôle dans la marche à leurs côtés ?

La grâce avant le repas

Avec l'aide de Shanna Bernier, les enfants ont animé une grâce avant le repas.

Déjeuner, annonces, table de partage des livres

La réunion s'est interrompue pour permettre aux participants de déjeuner. Pendant la pause déjeuner, des annonces ont défilé sur l'écran de présentation, quelques annonces ont été faites verbalement et les participants ont également eu le temps de visiter la table de partage de livres.

Malekeza Oboo donne des nouvelles des guerres au Congo et de la nécessité d'appeler à la paix dans ce pays, et demande l'aide de l'Église Unie du Canada pour appeler à la justice et à la paix au Congo et offrir de l'aide pour répondre aux besoins de la population congolaise.

Renvoi 1 : Création d'une organisation nationale autochtone autonome

Motion_003 du 3 juin 2023 (N-R Boie/M-P Point) que le Conseil régional Nakonha:ka accepte d'appuyer le renvoi qui modifie les Principes de l'Union de manière à indiquer :

1. Que l'Église Unie du Canada sera organisée de la manière suivante : (1) reposant sur une structure à trois conseils, elle sera composée de communautés de foi, de conseils régionaux et d'un Conseil ecclésial* ainsi que (2) d'une organisation nationale autochtone autonome;
2. Qu'une fois que la nouvelle organisation nationale autochtone autonome sera créée au sein de l'Église Unie du Canada, elle disposera de ses propres mécanismes pour apporter de futurs changements à sa structure et à ses processus et par conséquent, elle ne sera pas assujettie au processus de renvoi, en vertu de l'article 7.4.1 des Principes de l'Union**;
3. Les changements nécessaires à apporter pour la création de l'organisation nationale autochtone autonome.

* Les appellations Conseil ecclésial et Conseil général sont souvent employées indifféremment.

** Les changements proposés aux Principes de l'Union sont indiqués en détail dans un tableau à la page 5, sous la rubrique Foire aux questions

54 OUI 2 NON ADOPTÉ

Pour plus d'informations sur le Renvoi 1, veuillez consulter le site : <https://egliseunie.ca/renvoi-1-creation-dune-organisation-nationale-autochtone-autonome/>

Nominations

Linda Buchanan, pasteure, présidente des nominations, donne des informations sur le processus de nomination et présente les motions suivantes :

Exécutif 2023-24

Motion_004 du 3 juin 2023 (H. Hliaras/J. Langelier) que le Conseil régional Nakonha:ka reçoive et approuve les recommandations de l'équipe dirigeante en matière de nominations de nommer les personnes suivantes pour siéger à l'exécutif :

Membres votants:

Présidente (2 ans maximum)	Marc Grenon (2024)
Président Élu-e (Élu en « hors année » pour un mandat d'un an)	(Poste vacant)
Past President (1 an)	Linda Buchanan, pasteure (interim)
Trésorier (aucun terme)	Paul Stanfield (sans terme)
Ministre exécutif	Éric Hébert-Daly, pasteur (nouveau)

Représentant des équipes dirigeantes suivantes:

Immobiliers et de finances	Fred Braman
Relations pastorales	Christine Marie Gladu, pasteure (nouveau)
La Table des ministère en français	Pierre Goldberger, pasteure (nouveau)
Équipe jeunesse	Denis Ashby
Vivre des relations justes	Jan Jorgensen, pasteure/ Read Sherman pasteure/ Lisa Byer-de Wever (en rotations) (nouveau)
Justice et d'implication communautaire	Bailey Eastwood (nouveau)
Financement et de soutien	Pasteure Barbara Bryce (interim)
Présidente de l'Équipe de planification des réunions du conseil régional	Valerie Epps-Nickson

Conseil des finances et de l'expansion
Nominations

Peter Bisset
Pasteure Linda Buchanan (nouveau)

Cinq (5) Membres votants en général (2 ans)

1. Tami Spires, pasteure (2024)
2. Samuel V. Dansokho, pasteur (2024)
3. Marie-Claude Manga, pasteure (nouveau) (2025)
4. Erika (Qian) Liang (2025) (nouveau)
5. Adedeji Sunday Akintayo (2025) (nouveau)

Membres correspondants sans droit de vote

Responsable des relations pastorales
Communication et soutien administratif
Adjoint de programme à la ministre exécutive
Responsable du soutien aux réseaux et aux regroupements
Responsable du programme jeunesse et jeunes adultes
Gestionnaire des finances et du bureau

Rev. Dan Hayward
Judy Coffin
Joel Miller
David-Roger Gagnon
Shanna Bernier
Brian Ruse

ADOPTÉ

Équipe dirigeante en matière de nominations 2023-24

Motion_005 du 3 juin 2023 (L. Buchanan/H. Hliaras) que le Conseil régional Nakonha:ka confie à Équipe dirigeante en matière de nominations en matière de mise en candidature du Conseil régional l'étude et la réflexion dans la prière de la politique du Conseil régional concernant la composition de l'Exécutif et qu'il fasse rapport en suggérant une voie à suivre pour l'Exécutif du Conseil régional Nakonha:ka. **ADOPTÉ**

Bureau de la vocation

Caroline Penhale, pasteure, Ministre du Bureau de la vocation, a expliqué dans sa présentation le rôle du Bureau de la vocation, le rôle du Conseil des candidatures, la formation ministérielle supervisée (FMS) et la façon de devenir un site FMS. Après son exposé, Caroline a présenté les candidats à l'ordination, qui ont ensuite été ordonnés au cours du service de célébration des ministères : Aaron Miechkota, Aron Molnar et Cynthia Reynolds.

Groupe de travail VisionAction

a) **Présentation**

Helen Hliaras, pasteure, présidente du groupe de travail VisionAction, présente les membres du groupe de travail, souligne le plan stratégique de l'Église unie du Canada, en particulier son appel à Une spiritualité profonde - Une vie de disciple dynamique - Une quête audacieuse de justice (<https://united-church.ca/community-and-faith/welcome-united-church-canada/our-call-and-our-vision>) ; elle présente le diagramme en forme de poisson (image utilisée pour mieux expliquer le plan stratégique) et la façon dont il est lié aux domaines d'activité du plan stratégique : nourrissant Bien Commun, voyager Parcours autochtones , revigorer le Leadership, enhardir la Justice , approfondir l'intégrité Climatique, et Croissance ; et a souligné les différentes façons dont une grande partie des activités proposées sont déjà en cours au sein du conseil régional.

b) **Discussion en groupe**

Après sa présentation, Helen a invité les participants à discuter de la manière dont le Conseil régional devrait agir dans chacune des parties du poisson. Comment le Conseil régional peut-il aider votre communauté de foi à renforcer sa présence, à inviter chaleureusement et à construire de nouveaux ministères ?

c) Conclusion

Helen annonce que l'équipe VisionAction prévoit une série de consultations au cours de l'été. Ces consultations comprendront des réunions en ligne et en personne. Des consultations seront également menées auprès des ministères communautaires et des partenaires communautaires, des équipes de leadership et des réseaux, des ministères autochtones, des ministres laïcs, des ministres étudiants, des ministères en français, du personnel des conseils régionaux, des communautés de foi du Grand Montréal, des ministères interculturels et des ministères des régions rurales et des petites villes.

Après consultation, le groupe de travail VisionAction consolidera les informations et présentera une proposition de plan stratégique lors de l'assemblée générale d'automne.

Projet de traduction de la Bible en Mohawk

Jan Jorgensen (voir ci-dessous quelques extraits du texte qu'elle a fourni) :

Il s'est avéré que des fonds supplémentaires étaient nécessaires pour imprimer plus de 100 bibles. Des efforts de collecte de fonds pour la publication, la distribution et les célébrations de la Bible Mohawk ont été lancés ; nous sommes profondément reconnaissants pour la réponse généreuse et enthousiaste.

Fondation ÉUC	\$ 12 000,00
Nakonha:ka	\$ 10,000.00
EOORC	\$ 7,000.00
RVRJ	\$ 5,000.00
Diocèse anglican	\$ 4,000.00
Église unie Kanesatake	\$ 2,500.00
NY ÉUC	\$ 1,000.00
Église unie Kahnawake	\$ 250.00
Bob Root	\$ 50.00
Diverses personnes	<u>\$ 50.00</u>
Total	\$ 41 850

Le lancement de la Bible en Mohawk sera célébré à l'église unie de Kanesatake le 9 septembre à 11 heures, suivi d'un festin à l'école secondaire Ratihente de Kanesatake.

Satewas (Harvey) et Susan Gabriel. Satewas a grandi dans l'église unie de Kanesatake. Susan et lui, ainsi que leur famille, suivent les traces de leurs parents en participant activement à la vie de l'église. Dans les années 1980, bien avant qu'il ne commence son projet de traduction, Satewas traduisait les lectures en mohawk pour chaque service du dimanche. Plus qu'un traducteur, Satewas a fait la navette entre son domicile et son lieu de travail à Montréal pendant 47 ans, sans jamais manquer un seul jour, même en cas de mauvais temps hivernal. Susan et Satewas possèdent une ferme de myrtilles et construisent actuellement une cuisine pour l'hospice.

Jan a conclu sa présentation en remerciant Dieu pour la traduction mohawk de la Bible par Satewas et pour les vingt années qu'il a consacrées à sa réalisation.

Lecture de la Bible en Mohawk

Satewas Gabriel a lu le passage de Jean 6.1-14 en mohawk :Satewas Gabriel read the passage of John 6.1-14 in Mohawk:

aiak-aton nateioteri8asonterak8en tsint hoiaton ne Roia- tatokenti San.

ETHONE are onen ne lesos tonsahaiaiaike ne Galile tsi kaniatare ne 'Tiberiad.

2 Kentioko8anen ron8anonteratiene; ne tsi iontka- tosk8e ne iori8anerakSatenions

tsinisakuotierasehakS8e ne iakohnonS8aktanionni.

3 Onotoharake kati niahare ne [esos, eh iahatien nok oni ne raotiok&a.,

4 Onen thoha siiakaha8e tsini honentanoronse ne Sitaeronon nehne Shotonnhestston.

5 Sahatarakestsko ne lesos, 8ahatkatto tsini iotio- k8atsanit ronSanonteratie * 8aha8enhase ne Philippe, Sahenron: kah non8e_ ienteS8anataraninon naiethi- nonte neh nikentiok8a ?

6 Neok nahotenienten tsi neh S8ahenron, aseken roterienturak8e tsi nenhaiere.

7 Tontahenron ne Philippe : ok onine tekeni te8en- nia8e nikak8enistake aete8anataraninonte, sekon ki iah takakSeni ne ok oni nostonbasonha aiakoniato-sere.

268 ROIATATOKENTI SAN.

8 Tihaiatate enskat ne raotiok8a, nehne Simon Tier jatatekenta André ron8aiasts, tahenron.

9 Keniho ihres raksaa, 8isk nihonataraien teioti- konstonres tanon tekentsiake: nahoten kati neneh kasta neh nikentiok8a ?

10 Sahenron kati ne Iesos: iestshirori ehtake ion- tien. Kahentiiohne neh non8e; neh nahoten ne 8isk ni8ennia8ehetserasen niionk8etake neh non8e nahon- tien.

11 S8atrak8e kati ne Iesos ne kanatarok nok Saha- jatateriste, Sasakotiiakonhase ne reotiok8a tsiniiakon ieterontak8e; Sasakohnon oni neneh ne tekentsiake tsinikon teiakoton8entsioni.

12 Nok nonen sahakohtane, 8asaka8enhase ne rao- tiok8a : satsioronko ne iotatenronokonha tosa othenon akaiesha.

13 Sahatiroroke kati, nok tekeni ia8enre ni8athe- rake 8akanane tsinikon Sahotatenre ne 8isk nikanata- rake teiotikonstonres, neh nonen ak8ekon siiakotaon.

14 T'si Saontkatto nonk8esonha tsi nahaiere ne Iesos, iontonnionsk8e: Ori8iio tsi neh kehiken ne Rotokense tare on8entsia!e.

Présentations et promesses de soutien aux candidats au Conseil régional de Nakonha:ka

Caroline Penhale, pasteure, ministre du Bureau de la vocation, a nommé les candidats suivants :

- Adedeji Akintayo- goes by Ade
- Norman Robert Boie
- Lisa Byer-de Wever
- Jean-Philippe Dubé-Goupil
- Bailey Eastwood
- Jessica Gauthier
- Qjan (Erika Leung) Liang
- Kelley Molloy

Après la présentation des candidats, le Conseil régional a participé à une convention de soutien (appel et réponse) avec les candidats.

Alliance (avec l'Exécutif, Équipes de direction, Conseil régional) et L'engagement du Conseil régional

Éric Hebert-Daly, ministre exécutif, et Marc Grenon, président, ont dirigé l'établissement d'une alliance entre le Conseil régional et son Exécutif, et ses Équipes de leadership, ainsi que l'engagement du Conseil régional.

Alliance avec l'exécutif du conseil régional

Ministre Exécutif

Nous sommes ici pour nous engager dans une relation d'alliance avec Dieu et entre tous les membres du Conseil régional Nakonha:ka, en particulier ceux qui ont récemment fait connaître leur nom et ont été dûment élus pour servir sur l'exécutif et sur les équipes de direction et d'encadrement de notre Conseil régional.

Ministre Exécutif	Bien que l'alliance de Dieu avec nous ne change jamais, nos alliances mutuelles évoluent au fur et à mesure que nous cherchons des moyens d'approfondir fidèlement notre engagement envers Jésus et de vivre notre appel à incarner l'amour de Dieu dans le monde.
Ministre Exécutif	Ces personnes se sont présentées comme étant désireuses et capables de servir à ce titre. Les membres de l'équipe de nomination ont prié, discerné et fait preuve de diligence pour s'assurer que vous avez tous les compétences et la foi nécessaires pour accomplir ce travail au nom du Conseil régional.
Président	Les membres de l'exécutif du conseil régional sont invités à se lever ou ouvrir leur micro
Président	Chers amis, croyez-vous que vous êtes appelés à exercer vos dons spirituels, à servir ce conseil Régional et l'Église Unie du Canada comme membres de l'exécutif du Conseil régional Nakonha:ka?
Membres de l'exécutif	Nous croyons que oui
Président	Allez-vous assumer avec foi les responsabilités qui vous sont demandées par l'Église Unie du Canada?
Membres de l'exécutif	Oui, avec l'aide de Dieu.
	Alliance avec les membres des Équipes dirigeantes
Président	Chers amis, croyez-vous que vous êtes appelés à exercer vos dons spirituels, à servir ce Conseil régional et l'Église Unie du Canada comme membres des Équipes dirigeantes?
Réponse	Oui, avec l'aide de Dieu
Président	Allez-vous assumer avec foi les responsabilités qui vous sont demandées par l'Église Unie du Canada?
Réponse	Oui, avec l'aide de Dieu
	L'engagement du Conseil régional
Président	Membres du Conseil régional Nakonha:ka Regional Council, veuillez-vous lever physiquement ou spirituellement ou ouvrez vos micros si sur Zoom
Président	Membres du Conseil régional Nakonha:ka Regional Council, veuillez-vous lever. Les membres du Conseil régional Nakonha:ka Regional Council, soutiendrez-vous et encouragerez-vous les Président-e et membres des Équipe de direction?
Tous	Oui, avec l'aide de Dieu
Président	Prions Dieu d'amour, nous te remercions pour les nombreux dons de nos dirigeants, ici parmi nous. Nous te demandons de nous bénir afin que nous recherchions toujours ta direction et tes conseils, sachant que le service des autres apporte la vie et la plénitude

Tous

Amen

CHANT D'ACCLAMATION ♪

Halle, Halle (VU 958)

Motions de clôture

Motion_006 du 3 juin 2023 (V. Epps-Nickson/ L. Gage) qu'à la levée du Célébrations des ministères, tous les pouvoirs du Conseil régional soient accordés à l'exécutif jusqu'à l'ouverture de la prochaine assemblée générale (dates à déterminer). **ADOPTÉ**

Motion_007 du 3 juin 2023 (V. Epps-Nickson/ L. Gage) que l'assemblée soit ajournée à 15 h 37, et que le président déclare cette assemblée générale du conseil régional Nakonha:ka conclue. **ADOPTÉ**

Célébration des Ministères

Le culte de célébration du ministère a eu lieu dans le sanctuaire de l'Église unie Plymouth-Trinity, située à Sherbrooke, au Québec, à 16 h, le 3 juin 2023. Les officiantes (Marc Grenon, président ; Eric Hebert-Daly, pasteur, Ministre exécutif ; Dan Hayward, pasteur, Ministre des relations pastorales ; Caroline Penhale, pasteure, Ministre du bureau de la vocation ; le ministre hôte, Samuel V. Dansokho, pasteur, Cathy Hamilton, pasteur et Gary Tompkins, membres du Bureau des candidatures) et les candidats à l'ordination (Aaron Miechkota, Aron Molnar et Cynthia Reynolds) entrent dans le sanctuaire au son de l'hymne de procession Tu sais... je t'ai appelée par ton nom (NVU 189). Le service a commencé par des paroles de bienvenue et de reconnaissance du territoire, suivies de l'appel au culte, de l'allumage de la bougie du Christ et de la prière d'approche, puis du chant de l'hymne Prends mon coeur, Esprit Saint (MV 79). Les lectures bibliques étaient Osée 6:1-6, Psaume 65 et Matthieu 12:1-9, les passages séparés ont été lus par les candidats. Read Sherman, pasteur, a prononcé le sermon intitulé "Appelés à être pain". Ce sermon a été suivi par le chant de l'hymne Je suis Dieu des cieux, des mers (NVU 85a).

Dan Hayward, pasteur, ministre des relations pastorales, s'est souvenu avec reconnaissance les membres de l'ordre ministériel suivants, récemment décédés : Keith Eddy et Giorgio Predelli. Cette cérémonie a été suivie d'une prière et du chant de l'hymne Souffle, vent doux du Saint Esprit (NVU 47). Dan a également célébré le ministère d'une personne récemment retraitée : Rosemary Lambie, pasteure connue plus récemment comme Ministre exécutive du Conseil régional de Nakonha:ka et ancienne Secrétaire exécutive du Synode Montréal & Ottawa. La cérémonie est suivie d'une prière et du chant de Jésus, je voudrais te chanter (VU 641).

L'offrande a été recueillie et il a été précisé qu'elle serait affectée au Mission & Service. Un hymne écrit, arrangé et interprété par Ron Miechkota a suivi, ainsi qu'une prière animée par Gary Tompkins, membre du comité de candidature.

La célébration des nouveaux ministères a commencé par la récitation de "Notre affirmation de foi". Les candidats ont ensuite été présentés par Caroline Penhale, pasteure, Ministre du bureau de la vocation, qui les a conduits à prononcer leurs vœux et à imposer les mains. Ils ont ensuite reçu une bible, un calice, une patène et une étole. Les participants ont répondu en chantant "Halle, Halle, Halle" (VU 958). Il a été suivi du chant de Dieu tout-puissant (How Great Thou Art) (VU 238).

Aaron Miechkota

Ordonnée membre de l'Ordre ministériel de l'Église unie du Canada

Aron Molnar

Ordonné membre de l'Ordre ministériel de l'Église unie du Canada

Cynthia Reynolds

Ordonnée membre de l'Ordre ministériel de l'Église unie du Canada

La liturgie de la Sainte-Cène a été adaptée d'une liturgie préparée par le très révérend Dr. Richard Bott, 43^e Modérateur de l'Église unie du Canada, et a été dirigée par Caroline Penhale, pasteure, ministre du Bureau de la

vocation, et Cathy Hamilton, pasteure, membre du Bureau des candidatures. Au cours de la célébration eucharistique, les hymnes Pain pour la route (NVU 154), Oh! Prends-moi tel que je suis (MV 85) et Psaumes 45 (As the Deer Pants for the Water (VU 766) ont été chantés. Après la bénédiction de clôture, tous ont chanté l'hymne de récession Du ciel et de la terre (NVU 216). Les nouveaux membres de l'Ordre du ministère de l'Église unie du Canada et les officiants ont été conduits hors du sanctuaire.

Marc Grenon, Président

Rev. Éric Hébert-Daly
Ministre Exécutif

Joel Miller
Secrétaire de séance

Annexes

- Annexe A Procès-verbal de l'assemblée générale d'hiver du 24 et 25 mars 2023
Annexe B États financiers 2022 du Conseil régional de Nakonha:ka
Annexe C États financiers 2022 modifiés de la Commission des finances et de l'extension

les annexes sont disponibles sur le site web du Conseil régional (sous la rubrique documents à télécharger) :
<https://nakhakaucc.ca/fr/evnement/rassemblement-du-conseil-regional-juin-2023/>